

## **El Dr. Julio Zarco, expresidente de SEMERGEN, primer Médico de Familia nombrado académico correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina de España**

**Madrid, 29 de octubre de 2024.**– El Dr. Julio Zarco, presidente de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) de 2004 a 2012, ha sido nombrado académico correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina (RANME). En un acto celebrado el pasado 29 de octubre, el Dr. Zarco recibió el título y la medalla de la RANME, junto a otros siete nuevos académicos que fueron elegidos en junio, con una recepción realizada por el Prof. Pedro Sánchez, académico de número de Farmacología, y un emotivo discurso por parte de la Dra. Emilia Guasch, nueva académica de Anestesia y Reanimación, al que fueron invitados el Dr. José Polo, presidente de SEMERGEN, y el Dr. Manuel Jiménez, ex miembro de la Junta Directiva.

Este reconocimiento no solo refleja el compromiso y la dedicación del Dr. Julio Zarco a la Medicina de Familia y la mejora de la Atención Primaria sino también su trayectoria ligada a la asistencia, la gestión, la docencia y el humanismo.

El Dr. Zarco ha marcado un hito al convertirse en el primer médico especializado en Medicina de Familia y Comunitaria (MFyC) en ser nombrado académico de esta institución centrada en el avance y difusión del conocimiento médico y científico. Como presidente de la Fundación Humans y director gerente del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid, el Dr. Zarco lidera iniciativas en dicha fundación para promover la humanización de la atención sanitaria, con un enfoque especial en fortalecer la relación entre profesionales de la salud y pacientes.

Durante su presidencia en SEMERGEN, el Dr. Zarco impulsó el avance de la formación médica continuada y la investigación clínica en Atención Primaria, logrando un fortalecimiento notable de esta área fundamental en el sistema de salud español.

### **Sobre SEMERGEN**

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más de 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

#### **Para más información:**

Ángela Rubio  
Tel. 676 800 594  
[comunicacion@semergen.es](mailto:comunicacion@semergen.es)

